
NOTA DE PRENSA  

  

Con éxito se desarrolló la mesa técnica de trabajo denominada "CAMPOS LIBRES 
DE PLAGUICIDAS", con la finalidad de garantizar la inocuidad alimentaria en 
todos los procesos agrícolas destinados a proveer alimentos para el consumo local 
o nacional, organizado por la Comisión Multipartidaria Hambre Cero. 

El evento inició con la presentación del representante del Servicio Nacional de 
Sanidad Agraria del Perú – SENASA, Sr. Javier Aguilar Zapata, quien expuso sobre 
las acciones realizadas para garantizar la inocuidad alimentaria en la agricultura 
para consumo nacional. 

Seguidamente, participó la Coordinadora de SLOWFOOD Perú, Sra. Valerie León, 
quien informó las acciones que vienen realizando en relación a la movilización 
ciudadana para garantizar una agricultura inocua y libre de agroquímicos. 
Manifestó la importancia en la accesibilidad a laboratorios para la población, 
afirmando que “un laboratorio privado está entre 600 y 800 soles, un dinero que 
talvez no vamos a tener todos para comprobar qué realmente estamos comiendo”. 

Asimismo, el Presidente del Consorcio Agroecológico del Perú, Sr. Luis Gomero, 
expuso sobre la importancia de una agricultura libre de agrotóxicos y brindó 
algunas recomendaciones, como: i) el retiro del mercado de los plaguicidas más 
peligrosos que se comercializan en el país, que la CAP ya presento al SENASA; ii) 
establecer un plan de reducción del uso de plaguicidas en un periodo de 10 años, 
como lo están haciendo otros países; iii) aprobar una ley a nivel del Congreso de la 
República para la reubicación de los centros de venta de agrotóxicos que se 
encuentran en el casco urbano; iv) promover el uso de los insumos biológicos para 
regular las poblaciones de plagas que se encuentran registrados en el mercado; v) 
implementar programas de manejo integrado de plagas a nivel de los valles del 
país; y, vi) la restructuración del SENASA para que tenga una vigilancia más 
eficiente de la inocuidad de los alimentos. 

Finalmente, la congresista Marleny Portero, presidenta de la Comisión mencionó 
que se tomarán las acciones correspondientes para salvaguardar la alimentación 
saludable en nuestro país. 

  
 
 
 
 
 
 
 

      



 
 

 


